

St. Aegidius wird saniert

BERNE/LR – In den bevorstehenden Restaurierungsmaßnahmen der St.-Aegidius-Kirche in Berne sehen die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen und der CDU-Landtagsabgeordnete Björn Thümmler „ein positives Zeichen der Wertschätzung für die Bedeutung der Kirche und der Wesermarsch“. Der Sanierungstau kann beginnend ab 2019 mit einem Ge-

samtinvestitionsvolumen von 880 000 Euro beseitigt werden. Möglich wird das unter anderem durch 200 000 Euro vom Bund. Weitere Gelder kommen von der EU (120 000 Euro), vom Land Niedersachsen (75 000 Euro), aus Stiftungen und Mitteln der Kirche selbst. Geplant ist die Sanierung der Außenfassade, des Dachs sowie des Innenraums; später folgt die Orgel.